

Rythmes scolaires à Elancourt : les familles prises en otages par le maire Jean-Michel Fourgous !

A moins de 6 mois de la rentrée scolaire 2014, **les familles élancourtoises ne savent toujours pas comment sera mise en œuvre la réforme des rythmes scolaires !** A l'occasion du Conseil municipal du 29 avril, vos élus « La Gauche pour Elancourt » ont interrogé le maire sur cette absence d'information et sur la non inscription de la réforme des rythmes scolaires dans le budget 2014 de la commune. **Aucune réponse permettant de lever des interrogations légitimes et de clarifier la situation n'a été apportée.** Les familles, qui n'ont aucune visibilité sur l'emploi du temps de leurs enfants pour la rentrée prochaine, ne peuvent pas s'organiser et sont ainsi prises en otages !

Nous regrettons que le maire d'Elancourt ne mette pas autant d'énergie à répondre aux interrogations de ses administrés qu'à courir les plateaux télé et radio. Cette situation est inacceptable, d'autant plus qu'en cas de refus persistant du maire de présenter un projet (au plus tard début juin), **les modalités de réforme du temps scolaire seront imposées par le Directeur académique de l'Education nationale sur demande du Préfet !**

Les élus du groupe « La Gauche pour Elancourt » ont une autre conception du respect des citoyens et de la démocratie. Vous pouvez compter sur leurs interventions pour défendre :

- L'élaboration d'un Projet Educatif Territorial en concertation avec les familles et l'ensemble de la communauté éducative (enseignants, personnels municipaux ATSEM, structures associatives culturelles, sportives...), et prenant en compte la spécificité de l'école maternelle.
- La gratuité du Temps d'Activités Périscolaires et la qualification des intervenants

Nous demandons au maire de faire preuve de sagesse et de responsabilité. A défaut d'avoir organisé dans les temps une consultation sérieuse de tous les partenaires concernés, il est urgent d'informer au plus vite l'ensemble des membres de la communauté éducative de la nouvelle organisation liée à la réforme des rythmes scolaires pour la rentrée 2014

Fidèlement,

Michel Besseau, Gaëlle Kergutuil, Philippe Devarieux, Maria Bolzinger, vos élus du groupe d'opposition la gauche pour Elancourt



Pourquoi réformer les rythmes scolaires ?

En 2008, l'UMP a instauré la semaine scolaire à 4 jours, alourdissant les journées d'école au détriment de la réussite des enfants. Moins de 2 ans après, en 2010, Michèle Tabarot, présidente de la Commission des Affaires Culturelles et de l'Éducation de l'Assemblée Nationale et membre de l'UMP déclarait «qu'il fallait interdire la semaine de quatre jours».

- Le retour à la semaine de 4,5 jours doit permettre une meilleure répartition entre temps scolaire et péri-scolaire facilitant les apprentissages, favorisant l'épanouissement des enfants et l'accès de tous à des pratiques culturelles et sportives.
- 4000 communes en France ont déjà mis en œuvre la réforme et 90% des communes restantes travaillent depuis plusieurs mois pour sa mise en oeuvre.
- Dans les Yvelines, la quasi-totalité des villes a également fait ce choix.

Le maire persiste dans son refus d'appliquer la réforme : quels sont ses arguments ?

- **Son coût : halte à la désinformation !** M. FOURGOUS l'évalue à 1 Million d'euros pour Elancourt. L'Association des maires de France a chiffré le coût annuel moyen à 150 euros par enfant, ce qui correspond à un peu moins de 500 000 euros pour les 3200 élèves d'Elancourt, pris en charge aux 2/3 en 2015 et 2016 par une aide de l'Etat et la CAF. Au final, un coût réel sans rapport avec le chiffre fantaisiste annoncé par JM FOURGOUS.

- « **Il ne s'agit que d'un décret, rien ne nous oblige à appliquer la Réforme !** » (Elancourt Magazine) . Refuse-t-il également de respecter la limitation de vitesse à 50 kms en ville au motif que c'est un décret ? Le maire de notre commune n'est pas au-dessus des lois de la République !

Député UMP sous la présidence de N. SARKOZY, il s'est déjà illustré par ses prises de position contraires à l'intérêt du service public d'Éducation

- Il a cautionné la suppression de 80 000 postes d'enseignants surchargeant les classes, laminant les RASED (structures d'aide spécialisées) et compromettant un suivi personnalisé des enfants.
- Il ne s'est pas opposé à une baisse drastique du taux de scolarisation des enfants de moins de 3 ans, passant de 20.9% à 11.6% entre 2007 et 2012.
- Il a voté l'abandon de la formation des enseignants, livrant de jeunes étudiants devant les classes sans préparation pédagogique.

Isolé, entêté, le maire d'Elancourt en oublie l'essentiel : VOS ENFANTS. En refusant de préparer sereinement la rentrée, le maire n'anticipe ni le recrutement, ni la formation des personnels encadrant les activités périscolaires. Il se prive du concours des associations locales et la question de la disponibilité des locaux (gymnases, diverses infrastructures...) devra être gérée dans la précipitation...

Stop aux ambitions personnelles ! Place à l'intérêt des enfants !

Pour rester en contact avec les élus du groupe d'opposition « la gauche pour Elancourt », merci de nous retourner ce coupon au **102 rue du Lemans** ou à l'adresse mail **besseau2014@gmail.com**

Je souhaite recevoir la newsletter des élus d'opposition « la gauche pour Elancourt »

Nom

Prénom

Tél.

Mail